



NEUES ZEITGENÖSSISCHES MUSIKTHEATER FÜR KINDER IN DER DISKUSSION

bei der "JungeMet - Zeitgenössisches Musiktheater für junge Menschen in der Metropolregion Nürnberg"

Medieninformation

Frankfurt am Main, 06. März 2012

Am 9. und 10. März 2012 zeigt das Festival „JungeMET“ in Nürnberg und Fürth neue Musiktheaterproduktionen für Kinder, die seit 2011 entwickelt wurden und nun das Repertoire der „JungenMET“ begründen. Veranstaltet wird das Festival vom Theater Pfüzte in Nürnberg und dem Stadttheater Fürth in Kooperation mit dem „Kinder- und Jugendtheaterzentrum in der Bundesrepublik Deutschland“.

Das Musiktheater für Kinder zeigt sich in Deutschland derzeit vielgestaltig. Neben den bekannten Märchenopern und einigen Klassikern des Abendspielplans, die in verkleinerter Form und Besetzung für Kinder adaptiert sind, finden sich seltener neue Werke. Doch an einigen wenigen Orten in Deutschland ist anderes im Gange:

Hier arbeiten Operschaffende und Kinder- und Jugendtheatermacher in unterschiedlichen strukturellen Konstellationen gemeinsam, um – oft jenseits deutscher Grenzen – neue Werke für die junge Opernbühne zu entdecken oder in umfassenden und aufwändigen Produktionsprozessen gemeinsam zu entwickeln.

Beispiele dafür sind die Junge Oper am Nationaltheater Mannheim oder die Zusammenarbeit der freien Kinder- und Jugendtheatergruppe „Pfüzte“ mit dem Stadttheater Fürth, die am 3. März 2012 die jungeMET als gemeinsame Sparte gegründet haben.

Hier werden ganz unterschiedliche Wege gefunden, die Erfahrungen der Spezialisten aus beiden Feldern

zusammenzubringen. Die einen haben ihre Erkenntnisse in den Stoffen, Spiel- und Erzählweisen für Kinder im Gepäck, die anderen bringen ihre Kenntnisse aus der Musiktheaterarbeit in

die Zusammenarbeit ein. Damit eröffnen sich Chancen, die es zu befördern gilt, denn das junge Musiktheater braucht ein vielgestaltiges Repertoire an zeitgenössischen Musiktheaterstücken für Kinder, das vielerorts nachspielbar ist.

Aus diesem Anlass treffen sich bei der Werkschau „JungeMET“ Spezialisten des Musiktheaters und Experten des Theaters für ein junges Publikum sowie Studierende an der Haltestelle Musiktheater für Kinder, um gemeinsam über die gesehenen Aufführungen zu diskutieren, die Produktionsprozesse zu befragen und mehr über das Zustandekommen, die Bedingungen und Perspektiven der langfristigen Kooperation zweier so unterschiedlicher Partner zu erfahren.

**Eine Veranstaltung des Theater Pfüzte und des Stadttheater Fürth in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendtheaterzentrum in der Bundesrepublik Deutschland am 9. und 10. März 2012 in Nürnberg und Fürth
Die jungeMET - Zeitgenössisches Musiktheater für junge Menschen in der Metropolregion Nürnberg - zeigt ihr Eröffnungsrepertoire!**

Das gesamte Festivalprogramm finden Sie auf www.kjtz.de.

KONTAKT

Petra Klaus, Pressereferentin
presse@kjtz.de

Annett Israel, Projektleiterin
a.israel@kjtz.de | T: 030 559 63 16